

Aboga Cuba por intercambio entre intensivistas de la región



La Habana, 12 abr (RHC) La directora de Innovación y Tecnología del Ministerio cubano de Salud Pública, Ileana Morales, destacó la oportunidad de intercambio que brinda el VII Congreso Internacional de Urgencias Emergencias y Cuidados Intensivos, Urgrav 2017, a los profesionales de la medicina intensiva en el continente.

Urgrav 2017 será un momento propicio para debatir sobre todos los avances en la especialidad, y abrirá el camino hacia la necesaria innovación que necesitan todas las disciplinas de la medicina, declaró Ileana Morales durante la inauguración del cónclave.

La funcionaria detalló que en Cuba existen alrededor de 495 mil trabajadores en el sector de la salud; de ellos, cerca de dos mil son especialistas en cuidados intensivos, a los que se suman licenciados y enfermeras con una alta preparación.

"Estos parámetros son el resultado de la política del gobierno cubano, que desde 1959 otorga al programa de salud la más alta prioridad. Hoy este principio se refleja en el esquema de transformaciones necesarias para hacer eficiente y sostenible el sistema sanitario en el país, garantizando el desarrollo de un servicio cada vez más óptimo a la población", aseguró.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/126851-aboga-cuba-por-intercambio-entre-intensivistas-de-la-region>



Radio Habana Cuba